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股改了股票该怎么办！上市公司退市后，持有的股票怎么
办？-股识吧

一、变*ST股怎么办啊

1、退市请到三板教育市场买卖， 2、退市并不代表永远不上市，如果有一天被人
借壳上市，或者重组上市，股票可能翻几倍， 三板市场
三板市场的全称是“代办股份转让系统”，于2001年7月16日正式开办。
目前在三板市场由指定券商代办转让的股票有14只，其中包括水仙、粤金曼和中浩
等退市股票。
作为我国多层次证券市场体系的一部分，三板市场一方面为退市后的上市公司股份
提供继续流通的场所，另一方面也解决了原STAQ、NET系统历史遗留的数家公司
法人股流通问题。
目前拥有代办股份转让资格的券商有：申银万国、国泰君安、大鹏、国信、辽宁、
闽发、广发、兴业、银河、海通、光大和招商证券等12家证券公司。
投资者如要参与股份转让交易，必须开立专门的“非上市公司股份转让账户”。
开户时需要携带本人身份证及复印件，到具有代办转让业务资格的证券公司营业网
点开立账户，并与证券公司签订股份转让委托协议书。
持有已退市公司股票的投资者要进入三板市场转让股份，也要开立此账户。
从去年9月20日开始，根据股份转让公司的质量，在三板市场上实行股份分类转让
制度。
净资产为负和为正的公司分别实行每周3次（周一、三、五）和5次（周一至五）的
转让方式，转让委托申报时间为上午9：30至11：30，下午1：00至3：00；
之后以集合竞价方式进行集中配对成交，涨、跌停板限制为5％。

二、一般来说股票股改后是不是会涨

不好说，有可能涨，但也有可能跌的。
股改指的就是非流通股的流通，因为过去我国是有流通股和非流通股之分的，从名
称上就可以看出非流通股就是不参与市场流通和买卖的股票，它一般是一些法人股
东或者国家持有的股份，非流通股占的比重比较大，一般占总盘的70％-80％，所
以非流通股流通后市场当中股票的数量就有一个特别大幅度的增多。
股票的价格和商品的价格一样是受到供求关系影响的，当商品供过于求时，价格下
跌，而当商品供不应求时，价格上涨，同样流通中股票的总量增多了，因此会引起
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股票价格的下跌。
股份制改造 (一)发起人的资格和人数
若以原有企业投资者作为发起人，则涉及原公司组织形式的变更。
根据《公司法》第四十四条的规定，有限责任公司的解散、分立或变更公司形式，
必须经代表2/3以上表决权的股东通过。
(二)发起人股本和认缴方式 《公司法》规定，股份有限公司的最低资本额不得低于
500万元，上市发行股票的股份有限公司的最低注册资本为5000万元，公司组建前3
年均为盈利。
创业板上市发行条件规定，最近一期末净资产不少于两千万元，且不存在未弥补亏
损，发行后股本总额不少于三千万元。
股份有限公司的设立可采用发起设立或募集设立方式。
这两种设立方式认购股份和交付股款的程序有所不同。
在发起设立方式下，发起人必须认购全部股份并一次交足股款；
在募集方式下，发起人认购的股份不得少于公司股份总数的35%，其余股份向社会
公开募集。
(三)符合股份有限公司要求的治理结构 按照《公司法》规定，必须建立符合股份有
限公司要求的治理结构，如建立股东大会作为公司的权力机构，组建董事会和监事
会，由董事会按照公司章程规定聘任经理作为公司的经营管理者。
经理主持生产经营管理工作，组织实施董事会决议；
监事会作为公司内部的监察机构，行使对董事、经理和其他高级管理人员的监督权
等。
我国创业板市场对公司治理结构的要求目前有一些《公司法》中所没有的规定，如
设立独立董事、实行保荐人制度、发行上市条件和激励机制等，并对董事、监事、
经理和其他高级管理人员的行为提出了更高的要求。
这些方面都有待《公司法》的进一步修改和完善。
(四)具有固定场所和生产经营条件
固定的生产经营场所，是股份有限公司从事业务活动的固定地点。
为了便于公司与其他人或组织开展业务，进行业务往来，股份有限公司根据业务活
动的需要，可以设置若干个生产经营场所。
为了便于对股份有限公司进行管理，工商行政管理部门要求公司登记其住所。
公司住所是公司管理机构的所在地，但不一定是生产经营场所，例如，公司住所可
在城里，而公司的生产工厂可在郊区，甚至其他城市或国家。

三、上市公司退市后，持有的股票怎么办？

目前A股公司因业绩因素的退市标准是连续3年亏损就要暂停上市（暂时保留代码
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和资格），如果之后6个月内仍继续亏损就要面临退市处理。
退市股票的处置：有三种可能：一种是重组后再重新回到主板（如济南轻汽）；
另一种就是将来上三板；
还有一种可能就是破产，彻底没有了。
如果你的股票上了三板就可以去三板市交易，每周交易三次(一、三、五），还有
的是一周交易一次(每周五)，根据业绩决定。
之前你首先要去证券营业部开立一个三板市场的股东帐户。
需要你本人带身份证，股东帐户卡，还有你的股票交易卡。
先办理一下三板股东开户，然后办理一下股票过户。
如果还没有上三板你要耐心等待.。
详细规定说明： 1.据有关规定，退市公司原在交易所流通的股份将由一家具备代办
股份转让业务资格的证券公司(主办券商)代办转让，并在45个工作日之内进入代办
股份转让系统交易。
2.根据规定，退市公司股东必须先开立股份转让账户(个人股东开户费30元，机构股
东开户费100元)，并办理股份确权与转托管手续(个人股东确权手续费10元，机构
股东确权手续费30元)。
个人股东开立股份转让账户时应携带身份证。
3.退市公司在代办股份转让系统挂牌之前，股东应尽快办理股份确权与转托管手续
，否则有可能无法赶上在该公司第一个交易日进行交易。
退市公司挂牌之后，股东可以继续办理股份确权与转托管手续，但其股份需要经过
两个交易日之后方可转让（即三板交易）。

四、如果st类股票退市，持股散户手上的票如何处理？

如果*st类股票退市，手中的股票需要在三板市场交易；
需要去退市股票的承办托管券商处开立三板证后就可以交易了，三板市场交易实行
集合竟价交易。
ST意即“特别处理”。
该政策针对的对象是出现财务状况或其他状况异常的。
1998年4月22日，沪深交易所宣布，将对财务状况或其它状况出现异常的上市公司
股票交易进行特别处理(Special
treatment)，由于“特别处理”，在简称前冠以“ST”，因此这类股票称为ST股。
如果哪只股票的名字加上st 就是给股民一个警告，该股票存在投资风险，一个警告
作用，但这种股票风险大收益也大，如果加上*ST那么就是该股票有退市风险，希
望警惕的意思，具体就是在4月左右，公司向证监会交的财务报表，连续3年亏损，
就有退市的风险。
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五、谁能详细的告诉我股权分置改革的方法是什么

&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
所谓股权分置，是指上市公司股东所持向社会公开发行的股份在证券交易所上市交
易，称为流通股，而公开发行前股份暂不上市交易，称为非流通股。
这种同一上市公司股份分为流通股和非流通股的股权分置状况，为中国内地证券市
场所独有。
股权分置改革已经在2005年开始办理，目前只有极少数几家上市公司还没有完成。
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
企业非流通股变流通股后，流通股的对价补偿有几种方法： &nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
1、通过送股票解决对价的问题，也就是将股票送给流通股股东进行补偿；
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
2、通过分红进行补偿对价，也就是送现金给流通股股东；
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
3、通过未来（公告当年开始）三年每年将纯利润的百分之几十分给流通股股东进
行补偿。
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
当然这几种方法有的公司只执行其中一种、有的公司同时进行以上三种进行补偿。

六、请问我买的股票股改停牌了，该如何交易
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股改停牌不要紧，这对上市公司是好事，你可以耐心的等待恢复交易。
只要股改方案被流通股东通过，立刻就可以上市交易。
在此期间，持有的股票无法交易。
如果等钱用，可以到银行办理质押贷款。

七、股改到底改的是什么

中国改革开放已经有了25个年头，在这四分之一个世纪的时间里，中国人对经济建
设的认识已经发生了彻底的变化，市场经济意识已经在他们的脑海中根深蒂固。
要问为什么大股东要回收或增持上市公司法人股，我想就连上未成年的孩子，也都
能马上回答出“他们为了赚钱”这样的话。
“赚钱”这个词说起来有点粗俗，用个更书面点的话形容，就叫做“追求超额收益
”。
那么，通过购买法人股就能追求超额收益吗？20世纪末的中国遍地是黄金，到了21
世纪了，天上还有掉馅饼的好事情吗？无庸质疑，股改确实是一个发财的好机会，
给了很多人把纸上富贵转化为现实财富的机会。
正因如此，只有获得更多的筹码，才能让股改带来的收益更明显。
从这个角度，我们就不难理解为什么大股东要急忙收购法人股了。
这正是因为，这些原来只是用数字表示的法人股，在股改之后，马上就能变成真金
白银。
有点像安徒生的童话，是吗？可这发生在我们的身边。
至此，我们不禁又要问，股改到底是为了什么？ 从官方角度来看，解决股权分置
是关系到中国股市未来发展的大事，顺利解决股权分置问题，才能提高中国证券市
场的资源配置效率，才能让中国股市起死回生。
从单个上市公司的角度来看，解决股权分置可以进一步实现同股同权，进一步提高
上市公司治理结构。
但对于投资者呢？投资者得到了什么？首先，股改并不能提高上市公司的质量，公
司还是那个公司，资产也还是那些资产。
其次，股改并没有使投资者得到超额补偿。
虽然各公司都详尽办法出各种不同的对价方案，以取悦投资者，但我们应该看到，
对价只是对流通股股东以前投资成本的一部分返还，并不能弥补投资者多年的亏损
。
那么投资者到底得到了什么？应该说得到了一个概念??G股的概念，让大家多了一
个炒做的题材；
另外，多了一个信念??政府必定救市的信念，让大家恢复了对中国市场的信心。
对于股改，我想中国政府真的是有点迫不得已，其实非流通股不流通又有何妨？只
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是市场不答应。
假使不给补偿，股市就一路下行，投资者就看不到股市的希望。
于是，在股改这场讨价还价的战争中，投资者胜利了，股改进行了，补偿拿到了，
但这却偏偏又给了很多心术不正的人以机会。
股改进行势在必然，不能因为一些小小的问题就推倒重来，任何制度下都会有一小
部分人通过投机而获利。
我们不反对非流通股大股东通过增持法人股来获取利益，但是这又是一场战争，是
非流通股股东与流通股股东之间的一场战争。
我们希望这场战争能以大家双赢而告终，但在利益的驱动下，谁都希望自己的利益
最大化，谁都希望损伤自己的利益，这就是市场经济。
作为市场的监管者，不能通过过多的行政手段去干涉这场战争，但是保证这场战争
的公平环境，是监管者的职责，希望相关法规尽快出台，给市场一个公平的舞台。
至于股改谁获得的利益最大，要由市场机制说了算。

八、股票要上市，以前非公开发行的股票如何处理

您好股票上市和非公开发行股票有一定的区别，非公开发行的股票可以根据股票上
市以后价格，申请逐步上市，但是这个过程估计需要很多年，有的非公开发行股票
十几年甚至二十年的都有，作为理财师，对于非公开发行的股票建议您还是多了解
为好，真诚回答，希望采纳！
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